

CERTIFICAT



Assurance qualité produits (module E1) selon la directive 97/23/CE

Product quality assurance (module E1) according to directive 97/23/EC

Certificat- n°.: PED-Z-COS.EP.5504389

Certificate no.:

Nom et adresse du fabricant: **CLA-VAL Europe Sarl**
Ch. des Mésanges 1
Name and postal address of manufacturer: **CH-1032 Romanel-s-Lausanne**

Le constructeur est autorisé, après vérification des conditions, à utiliser pour les équipements sous pression qu'il a fabriqué dans le cadre de son champ d'application, le marquage CE avec notre numéro de notification selon le graphisme suivant:

The manufacturer is - after examination of the prerequisites - authorized to provide his pressure equipment manufactured within the scope of the examination with the CE-Mark and our identification number as illustrated:

CE 1253

Rapport d'examen n°: PED-P-COS.EP.5513423

Test report No.:

Champ d'application: **Vannes de régulation automatiques de type Hytrol**
Scope of examination: **NGE/GE/AE de pression maximale 25 bar et DN maximal DN 1200**

Lieu de fabrication: **CLA-VAL Europe Sarl, CH-1032 Romanel-s-Lausanne**
Manufacturing plant:

Valable jusqu'au: **25.02.2016**
Valid until:

Wallisellen, 26.03.2013

Swiss TS Technical Services AG est l'organisme d'évaluation de conformité pour la directive des équipements sous pression 97/23/CE.

Swiss TS Technical Services AG ist the conformity assessment body for the pressure equipment directive 97/23/EC.

Pieter Jilderda

Konformitätsbewertungsstelle für Druckgeräte
 Swiss TS Technical Services AG
 Ein Unternehmen des SVTI
 und des TÜV Süd



SCESm 013
 CE 1253